

## Medienmitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### **Spende an die Opfer Taifun Haiyan auf den Philippinen**

Der Taifun Haiyan, einer der schlimmsten Stürme seit der Einführung der Messung von Wirbelstürmen, hat am Freitag, 8. November 2013, die Philippinen erreicht und enorme Zerstörungen verursacht. Auch in Vietnam hat der Sturm beträchtliche Schäden angerichtet. Millionen Menschen sind von den Auswirkungen des Taifuns betroffen und Hunderttausende haben ihr Zuhause verloren. Nothilfe-Teams sind vor Ort und umfangreiche Nothilfemassnahmen sind angelaufen.

Es wird noch lange dauern, bis die Menschen wieder ein geordnetes Leben führen können. Der Bedarf an humanitärer und finanzieller Unterstützung ist enorm.

Die SRG und die Glückskette haben am Montag, 18. November 2013, einen nationalen Solidaritätstag zugunsten der Opfer des zerstörerischen Taifuns Haiyan organisiert.

Die Schule Sarnen wie auch die Gemeindeangestellten haben bei der Spendenaktion der Glückskette zugunsten der vom Taifun "Haiyan" betroffenen Menschen mitgemacht. Da die Schule Sarnen in diesem Schuljahr genau 999 Schülerinnen und Schüler und Lehrpersonen ausbildet, haben die Organisatoren die Spendenaktion unter das Motto "tuisig Frankä vo tuisig Lyt" gestellt. Am Ende der zweiwöchigen Sammelzeit ist die grossartige Summe von Fr. 5'044.15 zusammen gekommen.

Auch innerhalb der Verwaltung wurde gesammelt und aus dem Spendenkässli konnten über Fr. 600.00 entnommen werden.

Im August 2005 wurde die Einwohnergemeinde Sarnen durch Hochwasser teilweise arg in Mitleidenschaft gezogen. Damals durfte die Gemeinde eine grosse Solidarität durch die ganze Schweiz erfahren. Die Glückskette unterstützte die Einwohnergemeinde Sarnen unbürokratisch und schnell mit einem sehr hohen finanziellen Betrag. Ohne diese Hilfe wäre die Belastung für die ganze Bevölkerung viel höher ausgefallen.

Sarnen hat sich immer weltoffen gezeigt. Diese Haltung ist jetzt auch in einer Hilfesituation zu praktizieren. In dieser ausserordentlichen und katastrophalen Lage ist es angezeigt, dass sich die Einwohnergemeinde Sarnen mit einer Spende beteiligt.

Der Einwohnergemeinderat hat sich nun spontan entschieden, den Sammelbetrag um Fr. 2'000.00 zu erhöhen.

Sarnen, 12. Dezember 2013

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli

Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 / 666 35 81

Mobile 079 / 230 35 95

Fax 041 666 35 10

E-Mail: [max.roetheli@sarnen.ow.ch](mailto:max.roetheli@sarnen.ow.ch)

Homepage: [www.sarnen.ch](http://www.sarnen.ch)